



LE CASTEL JUNIOR

N°6 • JUN 2018

Gazette des jeunes Castelgironnais



LYCEE A CHATEAUGIRON : La chasse aux œufs de Châteaugiron pour le Lycée !



La chasse aux œufs de Châteaugiron a eu lieu le samedi 21 avril près de l'étang. Au début, nous avons fait une photo pour soutenir la candidature du lycée à Châteaugiron. Il y avait deux espaces : un espace pour les plus petits et un pour les plus grands. Ensuite, Monsieur le Maire a donné le départ de la chasse aux œufs de Châteaugiron.

Petits et grands se sont amusés à chercher des œufs et des lapins en chocolat, mais pas seulement, on pouvait aussi trouver des pièces de puzzle représentant le futur lycée à Châteaugiron. Pour terminer parents et enfants ont dégusté le chocolat et ont placé les pièces de puzzle sur le cadre. Tout le monde s'est amusé ! Nous espérons avoir le lycée ! Vive Châteaugiron !

Par Louane

ACTUALITE !

Ciné plein air ! Les 5, 12, 19, 26 juillet - Au Château

Face au succès de l'opération, l'été dernier, Châteaugiron réitère pour la 3^{ème} année des séances au cœur du château. L'occasion pour petits et grands d'allier l'amour du grand écran à la douceur des soirées estivales !

Au programme :

- Jeudi 5/07 : **Ma vie de courgette**
- Jeudi 12/07 : **Tamara**
- Jeudi 19/07 : **Indiana Jones et les aventuriers de l'arche perdue**
- Jeudi 26/07 : **Lalaland**

Gratuit - A la tombée de la nuit



RENCONTRE AVEC MME DEPORT ET M. SCHUFFENECKER :

Le 26 mai dernier, le CMJC a rencontré Mme DEPORT, Maire déléguée de la Commune historique de Châteaugiron et M. SCHUFFENECKER, adjoint délégué aux sports. Mme DEPORT et M. SCHUFFENECKER ont expliqué leurs fonctions, leurs rôles et leurs missions et sont revenus sur le Conseil Municipal du 14 mai, auquel plusieurs jeunes élus ont assisté.

De nombreuses questions ont alimenté les échanges : le budget, le fonctionnement du Conseil municipal et son vocabulaire, le protocole des délibérations, ...

Suite à cet échange, Mme DEPORT a accompagné les jeunes au centre d'art les 3 CHA pendant que M. SCHUFFENECKER poursuivait les questions réponses, avec un cas concret, celui des alertes orage qui a été lancé ce week-end et ce que doit faire l'élus d'astreinte lorsqu'il reçoit ce type de message.

Témoignage : J'Y ÉTAIS

Lors du Conseil municipal du 14 mai 2018, nous avons été invité à assister à la 1^{ère} partie du Conseil.

Il y avait beaucoup d'élus adultes. Nous étions installés au centre de la salle et, comme le public non élu, nous n'avions pas le droit de prendre la parole même si nous avions beaucoup de questions ! Le vocabulaire était parfois difficile à comprendre. Chaque projet était présenté très vite et chacun des élus a voté pour dire s'il était d'accord ou non avec ce qui venait d'être dit. Lorsqu'ils ont parlé des tarifs de la sortie au Futuroscope de l'Espace jeunes, on a un peu mieux compris.



Par Loïza, Océane, Louise, Rose, Ninon, Adrien



ZOOM SUR :

ÉVÈNEMENT : PAV'ART

Le week-end du 26 et 27 mai 2018, à St Aubin du Pavail, a eu lieu la première édition du Pav'Art. Tarek et Aéro étaient les parrains de ce festival d'art urbain. Une exposition a eu lieu à la médiathèque Phileas Fogg. En plus de Tarek et Aéro, Mat Elbé, Thiago, Ritual, Lélé, Mya, Bulea, Deuxbenderennes, et Guest étaient aussi là ce week-end pour faire des graffitis en live sur toile. Ces toiles ont été mises en vente à la fin du festival. Des concerts ont eu lieu pendant les deux jours. L'association Les Fées Roses était présente. Elle lutte contre le cancer du sein et récolte des dons pour les donner à l'hôpital. Grâce à une partie de l'argent récolté, elle participe à un rallye qui a pour objectif de donner du matériel scolaire aux écoles Marocaines.



Florella, Méline et Rose.

REVUE DE PRESSE

300 chasseurs d'œufs pour un lycée

Château de 2017, les habitants de Châteaugiron se sont battus pour la construction d'un lycée pour accueillir un groupe de 200 élèves. C'est pourquoi ils ont organisé un événement de chasse d'œufs pour un lycée. Le 26 mai 2018, plus de 300 personnes ont participé à cette activité. Les œufs ont été trouvés dans les jardins et les parcs de la commune. Les œufs ont été remis à la mairie de Châteaugiron. Les œufs ont été remis à la mairie de Châteaugiron. Les œufs ont été remis à la mairie de Châteaugiron.



Les habitants ont organisé une chasse d'œufs pour un lycée. Les œufs ont été trouvés dans les jardins et les parcs de la commune. Les œufs ont été remis à la mairie de Châteaugiron.

CULTURE :

INsect INside, exposition au centre d'art les 3 CHA

Samedi 26 mai, nous sommes allés découvrir l'exposition INsect INside. Marc Georgeault, l'artiste qui a créé cette exposition, travaille le bois, un bois particulier qui change de couleur au fil du temps. Cet artiste sculpte des animaux et plus particulièrement des insectes surdimensionnés. Ce que nous avons aimé et qui nous a marqué le plus, c'est cette toile installée dans la chapelle. Une toile d'araignées qui loge près de 180 araignées rouges.



Par Louise, Eléonore, Nathan, Juliette Mabil, Juliette Marzollier, Sarah, Emma, Lucie, Lucile et Elise.

CITOYENNETÉ : Cérémonie de remise des cartes électorales

La cérémonie citoyenne de remise des cartes d'électeur s'est déroulée dans la salle Jehan de Derval au Château. Nous avons rencontré Madame Françoise Gatel, Sénatrice, Monsieur le Maire, Jean-Claude Béline et des élus. Monsieur le Maire a remis la carte électorale aux jeunes de plus de 18 ans qui s'étaient inscrits sur les listes électorales. Mme GATEL, M. BELINE et les élus ont parlé de la citoyenneté, pourquoi c'est important. Nous étions fiers de représenter les enfants de Châteaugiron et d'avoir notre ruban tricolore devant des plus grands que nous. On s'est senti plus grands. Et nous avons appris comment se passe une cérémonie citoyenne. Un des «grand» avait été élu au Conseil municipal des jeunes, il y a très longtemps !



Par Chiara

Rennes Métropole

Chercher des œufs pour trouver un lycée...



Châteaugiron - Alors que la Région doit annoncer la décision prochainement, les habitants de Châteaugiron ont organisé une chasse d'œufs pour un lycée. Les œufs ont été trouvés dans les jardins et les parcs de la commune. Les œufs ont été remis à la mairie de Châteaugiron.

Châteaugiron

Une cérémonie pour accueillir les jeunes citoyens



Une cérémonie de citoyenneté s'est déroulée vendredi soir, au château, en présence des élus et de Françoise Gatel, sénatrice. Elle a réuni plusieurs dizaines de jeunes Châteaugironnais. Cette réunion permet au maire de rencontrer chaque jeune de 18 ans nouvellement inscrit sur la liste électorale de sa commune et de lui remettre sa carte d'électeur, ainsi qu'un petit livret reprenant les principes de la citoyenneté. « Voter permet à chacun d'être nous de contribuer au bon fonctionnement de la démocratie et de défendre nos valeurs républicaines que sont la liberté, l'égalité et la fraternité. Être citoyen, c'est avoir des droits garantis par la loi, aussi essentiels que la liberté d'expression, le droit de vote et la protection sociale. Être citoyen, c'est également avoir des devoirs et notamment ceux de respecter, de préserver les valeurs qui fondent notre république », a souligné Jean-Claude Béline, maire de Châteaugiron.

A NOTER ! FEU D'ARTIFICE VENDREDI 13 JUILLET - A L'ÉTANG

LES 5, 12, 19, 26 JUILLET - AU CHATEAU CINE PLEIN AIR

Le Casteljunior est une publication trimestrielle du Conseil Municipal des Jeunes de la ville de Châteaugiron. Ont participé à ce numéro : Louane, Chira, Florella, Méline, Rose, Loïza, Océane, Louise, Ninon, Adrien. Vous souhaitez nous contacter : cmjc@ville-chateaugiron.fr

